

Die Kawasaki 400 kehrt zurück

Kawasaki bringt seine im vergangenen Jahr aus dem Programm genommene 400er-Reihe zurück. Die Maschine für die Führerscheinklasse A2 wird erneut als nackte Z und als vollverkleidete Ninja angeboten. Der 399 Kubikzentimeter große Reihen-Zweizylinder leistet nach wie vor 45 PS (33 kW) und liefert 37 Newtonmeter Drehmoment. Die Rückkehr auf den Markt ist für August vorgesehen. Preise nannte der Hersteller noch nicht. (aum)

Bilder zum Artikel



Kawasaki Ninja 400.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kawaski



Kawasaki Z 400.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kawaski
